## OMS recomienda nuevo test para diagnosticar tuberculosis



La Habana, 12 may (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) recomendó este jueves un examen rápido capaz de detectar en 48 horas la tuberculosis multirresistente (TB-MR).

El director del Programa Mundial de Lucha contra la Tuberculosis, Mario Raviglione, explicó que este nuevo test determinará rápidamente si los pacientes cumplen con las condiciones para beneficiarse de un esquema terapéutico más corto y un tratamiento a la mitad de tiempo y dinero.

La sugerencia de la OMS se basa en estudios realizados en 10 países, en los que participaron mil 200 pacientes con tuberculosis MR sin complicaciones.

Esta enfermedad, causada por la bacteria Mycobacterium tuberculosis, que casi siempre afecta a los pulmones y se propaga de persona a persona a través del aire, es prevenible y curable.

Se calcula que una tercera parte de la población mundial tiene tuberculosis latente porque está infectada por el bacilo, pero aún no han enfermado ni pueden transmitirla.

Según la OMS, en 2014 el 5 % de los 9,6 millones de casos de tuberculosis fueron adquiridos en forma multirresistente, lo que representa anualmente 480 mil casos y 190 mil muertes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/93240-oms-recomienda-nuevo-test-para-diagnosticar-tuberculosis$ 



## Radio Habana Cuba